



Aktionstag Saubere Hände in den HELIOS Dr.-Horst-Schmidt-Kliniken

„See Your Hands!“

Am 18.05.2016 konnten mit diesem Motto noch mehr Mitarbeiter der HSK als im Vorjahr zur Teilnahme bei der Aktion Saubere Hände (ASH) an den Aktionsständen vor dem Casino und in der Eingangshalle der Klinik begeistert werden. Außerdem war am Stand im Eingangsbereich großes Interesse bei Patienten und Besuchern zu verzeichnen.

Das Team der Krankenhaushygiene wurde auch in diesem Jahr tatkräftig durch Mitglieder des ASH Lenkungskreises unterstützt.

Bei den praktischen Übungen zur Händedesinfektion fand insbesondere die gemeinsame Durchführung und Bewertung durch das Hygieneteam, den Ärztlichen Direktor und Qualitätsmanagement großen Anklang bei den Teilnehmern.



Engagierte Teilnehmer konnten auf ASH-Plakaten unterschreiben und erhielten neben kleinen Give Aways auch Kärtchen mit einem aufgedruckten QR-Code. Nach Einscannen dieses Codes auf dem Smartphone wurde die Botschaft des Aktionstages mittels Video der DGKH noch einmal anders präsentiert:

„Sei kein Brähler“ – und desinfiziere die Hände!



Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und Mitarbeitern für das Interesse und die Unterstützung an der AKTION Saubere Hände.



Für das Hygieneteam
 Dr. C. Schindel
 Institut für Labordiagnostik und Hygiene
 HELIOS Dr.-Horst-Schmidt-Kliniken
 Wiesbaden